



1月のご意見・ご要望0件でした。  
 お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

立春が近づいてきていますが、まだまだ厳しい寒さが続きそうです。時折差し込む暖かい日差しの中、外遊びに夢中な子ども達。園庭を散策したり園周辺を散歩をする等、色々な光景と発見があり喜んでいきます。2月に入るとすぐ節分がやって来ます。保育室には子ども達が作った個性的な鬼の面や豆入れが飾られています。「先生保育園にも鬼来るの?」と警戒している子や「鬼怖くないよ~!!」と正義感の強い子など様々です。今年はどうな鬼さんがやって来るのか子ども達は興味津々です。又、一年を通してこの季節に感染症(インフルエンザ等)が流行する時期です。日々感染症対策を行い、子ども達の健康管理・安全対策に取り組んで行きたいと思っております。

## 2月の行事予定

1	土	本園・分園合同保育
2	日	
3	月	本園・分園合同保育 豆まき会
4	火	英語
5	水	弁当会 分園・避難訓練
6	木	本園・分園合同保育 誕生会
7	金	リトミック・英語(12/3振・pm)
8	土	本園・分園合同保育 JAまつり(めろん組)
9	日	
10	月	
11	火	建国記念日
12	水	
13	木	本園・避難訓練 太鼓(pm)
14	金	リトミック・英語(12/10振・pm)
15	土	本園・分園合同保育 園内研修(pm)
16	日	
17	月	人参収穫(めろん組)
18	火	英語
19	水	本園・分園合同保育 お別れカレーパーティー お別れ会(pm)
20	木	
21	金	リトミック
22	土	本園・分園合同保育
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	英語
26	水	
27	木	太鼓(pm)
28	金	リトミック

## クラス状況

### いちご組

先月は手作り羽根つきやお手玉等年齢に合わせた正月遊びを楽しみました。遊びも活発になり走ったり行動範囲が広がっています。最近では「なに?」「だめ」「かして」等一語文がはっきりしてきて保育士やお友だちとのやり取りも多くなってきています。今月は、異年齢児との交流を楽しみ1歳児保育室で過ごす機会を作ったりしながら少しずつ進級に向けて保育をして行きたいと思っております。

### れもん組

所持品の準備、片付けなども個人差はありますが全員が頑張っている姿に成長を感じます。残り2ヶ月は進級に向けて一人で出来る事を増やして行きたいです。汚物入れビニール袋も子ども達が扱いやすいサイズ(大)や、すべての持ち物への記名もれがなく各自の物がわかるとスムーズに取り組めると思います。子ども達が楽しい保育園生活が過ごせるよう保護者と保育者で見守って行きましょう。

### もも組

先月はマラソン大会に参加して頂き、ありがとうございました。子ども達の一生懸命な姿に感動しましたね。1月16日にはバスに乗ってゆい農場に行き、大きな大根とかぶを子ども達と一緒に収穫することができて貴重な経験になりました。今月も子ども達と沢山体を動かして安全面や体調に留意して元気に楽しく過ごしていきたいと思っております。

### とまと組

寒さに負けず「お外行きたい」と元気いっぱいの子も達。マラソン練習や鬼ごっこを通して体力もついて来ました。生活面ではトイレを済ませた後の脱いだスリッパを揃えてみようとしていたり、午睡明けまだ寝ているお友だちに声を掛け合う姿が見られるようになっていきます。めろん組さんからバトンタッチし、今月から太鼓のお稽古も始まる予定です。

### めろん組

先月行われた歯の表彰式では虫歯0の子、治療済みの子に表彰をしました。歯磨きをする大切さの意識が強くなり、食後の歯磨きを丁寧にやるようになっていきます。地域のイベント桜まつりでは、最後となる大きなステージで大太鼓を取り入れ、新曲を堂々と披露する事ができ、とても感動しました。5日で太鼓のお稽古は終了となります。幼稚園に向けて色々な事に取り組んでいきたいと思っております。

### うさぎ組

先月は子ども達の好きな獅子舞の福笑いをしました。最初に顔のパーツを見ながら置いて練習してから始めてみました。目隠しをするなど難しいのでそれぞれパーツもバラバラで面白い作品になりました。園庭でのマラソンも日課になり靴を履くとスタートラインに並ぶ子ども達です。マラソン以外にも鬼ごっこなどルールのある遊びも取り入れて身体を動かし、体力づくりを続けていきたいと思っております。

